

Vigila Hacienda volatilidad en mercados

YAZMÍN ZARAGOZA

El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio González Anaya, aseguró que aun en medio del proceso electoral en el país, el tipo de cambio se ha mantenido estable alrededor del 18.50 pesos por dólar “un poquito arriba y otro poco abajo”, aun cuando se ha dado “cierta volatilidad”.

Al término de la celebración de los 100 años de la Confederación de Asociaciones de Agentes Aduanales de la República Mexicana (Caaarem), explicó que los mercados financieros han reaccionado estables, “aun cuando hay cierta volatilidad, que es resultado del ajuste que hubo en los mercados norteamericanos hace poco más de una semana”.

Aun así, apuntó “trabajamos para que (esa volatilidad) se absorba de manera normal”.

Respecto al riesgo que señalaron las calificadoras representa el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), insistió en que “en el acuerdo se tiene un proceso y un diálogo, se han concretado seis rondas esta agendada una más, espera que esto siga caminando en un buen sentido”.

González Anaya confió en que el secretario de Economía Idelfonso Guajardo, y el canciller Luis Videgaray “lleven esto a un buen puerto”.

Expuso que México “es un país en el cual tenemos un comercio exterior ejemplar, enorme, creciente y vibrante”, donde el valor de las mercancías de importación y exportación sumó 830 mil millones de dólares.

Destacó que el país ha cambiado, avanza en su comercio exterior, y una prueba es que en 1918, el valor de las mercancías de importación y exportación era de sólo 35 millones de dólares y ahora avanza hasta 830 mil millones de dólares.